

Le Forum régional des économistes avance des propositions pour le développement



La Havane, 14 sept. (RHC).- La rencontre régionale sur les défis de l'Amérique Latine qui a rassemblé plus de 230 économistes d'une dizaine de pays et de représentants de divers organismes internationaux a avancé des propositions pour le diagnostic et la recherche de solutions des principaux problèmes de la région.

Le rapporteur de la rencontre a fait savoir que les experts réunis à La Havane, ces trois derniers jours, se sont prononcés pour la défense du développement économique régional sur la base de l'équité sociale, de l'intégration économique et du rejet des politiques néo-libérales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171652-le-forum-regional-des-economistes-avance-des-propositions-pour-le-developpement>



Radio Habana Cuba